

*MENSAJE DE LA PRIMERA DAMA
DOÑA LILA MAYORAL DE HERNANDEZ*

*EN OCASION DE LA
ASAMBLEA DEL INSTITUTO DEL HOGAR*

*SAN JUAN, PUERTO RICO
29 DE NOVIEMBRE DE 1989*

AGRADEZCO DE MANERA MUY ESPECIAL ESTAS FRASES DE ELOGIO Y RECONOCIMIENTO QUE ME HAN EXPRESADO EN EL DIA DE HOY POR LA LABOR REALIZADA POR EL COMITE DALE LA MANO A PUERTO RICO EN LA RECAUDACION DE FONDOS PARA LAS VICTIMAS DEL HURACAN HUGO.

HAN TRANSCURRIDO DOS MESES Y, COMO SEÑALA EL TEMA DE LA ACTIVIDAD EDUCATIVA QUE ESTAN LLEVANDO A CABO, EL PODER DE RECUPERACION DE LA FAMILIA PUERTORRIQUEÑA ANTE UN DESASTRE ES TAREA LOABLE Y NOS AFECTA A TODOS. EN ESTA RECUPERACION, QUE HA COMENZADO DE MANERA PUJANTE, QUEDA DEMOSTRADO UNA VEZ MAS EL ESPIRITU DE SOLIDARIDAD QUE CARACTERIZA AL PUEBLO PUERTORRIQUEÑO CUANDO SE ENFRENTA ANTE LA TRAGEDIA.

PERSONALMENTE, SIENTO UN PROFUNDO Y SINCERO AGRADECIMIENTO HACIA TODAS LAS PERSONAS DE NUESTRA ISLA Y DEL EXTERIOR, QUE DE FORMA TAN BENEVOLA Y DEDICADA SE UNIERON A NOSOTROS, LOS MIEMBROS DEL COMITE TANTO EN LA RECAUDACION, COMO EN LA ORGANIZACION Y DESARROLLO DE TODAS LAS ACTIVIDADES DE AUXILIO QUE SE HAN REALIZADO.

DESEO EXPRESAR TAMBIEN MI RECONOCIMIENTO AL TRABAJO QUE DURANTE AÑOS HA REALIZADO EL INSTITUTO DEL HOGAR CELIA Y HARRIS BUNKER POR LAS FAMILIAS PUERTORRIQUEÑAS. LOS MIEMBROS DEL HOGAR, NUESTRA MAYOR INSTITUCION, NECESITAN EN MUCHAS OCASIONES ORIENTACION Y AYUDA EN LA SOLUCION DE SUS PROBLEMAS, LO CUAL USTEDES SIEMPRE HAN BRINDADO.

DE LA MISMA MANERA EN QUE TANTAS MANOS GENEROSAS SE UNIERON A NOSOTROS DURANTE LA RECIENTE EMERGENCIA, DE ESA MISMA MANERA USTEDES HAN SIDO VIVO EJEMPLO DE GENEROSIDAD.

QUE DIOS LES BENDIGA SIEMPRE Y LES ILUMINE PARA CONTINUAR LA OBRA DE RECONSTRUCCION DE NUESTRA QUERIDA ISLA.

MUCHAS GRACIAS.